

## Presse-Information

Köln-Dünwald, im November 2020

## Volksbank Dünwald-Holweide eG unterstützt Grundschule in Dünwald

Die KGS Am Portzenacker stellte im Herbst 2020 bei der Volksbank Dünwald-Holweide eine Spendenanfrage zur Unterstützung des schuleigenen St-Martins-Zugs.

Marc Smolarek, Vorstand der Volksbank Dünwald-Holweide gab schnell die Zusage für eine Spende über 500 EUR, die dringend gebraucht wurden. „Die Förderung des Brauchtums ist für uns als Genossenschaftsbank in Köln selbstverständlich.“, kommentierte Smolarek die Anfrage.

Im September nahmen der Förderverein und die Schulpflegschaft der KGS Am Portzenacker die Spende dankend entgegen. Im Verlauf der nächsten Wochen stellte sich jedoch heraus, dass die Corona-Pandemie einen St-Martins-Zug unmöglich machte. Die KGS Am Portzenacker darf aber den Spendenbetrag natürlich behalten. „Man wird sicherlich einen guten Verwendungszweck in so herausfordernden Zeiten finden.“, so Smolarek mit einem Lächeln hinter der Maske.

Wir sagen  
*Dankeschön*



Auch in diesem Jahr haben wir wieder eine großzügige Spende der Volksbank Dünwald - Holweide eG erhalten.